

Vous avez sûrement vécu des situations mathématiques dans vos classes. IL serait intéressant d'un dresser un inventaire qui pourrait profiter à tous les camarades.

Je veux bien me charger de les ramasser pour les présenter dans un prochain numéro de C.P.E.

A vous lire nombreux.

Bernard Mislin 14, rue du Rhin Ottmarsheim 68490

des lycéens en classe verte

POÈME INSPIRÉ PAR UNE SORTIE EN CLASSE VERTE

Un bruit,
 Un souffle de vent,
 Le craquement d'une branche,
 Le mouvement ample des arbres majestueusement
 balancés par une force mystérieuse!
 Marchant côte à côte d'un même pas,
 A une allure communément conquise,
 Nous nous sentions libres;
 Libres au coeur de cette forêt qui nous enivrait jusqu'au
 plus profond de nous-mêmes.
 Marcher, courir, escalader,
 Parler, crier, se taire,
 Ecouter, entendre,
 Voir, regarder,
 Tout nous était donné
 Sans rien en contrepartie.
 Nous sentions en nous la vie,
 Vie plus intense que jamais.
 Quelque chose de nouveau, d'indéfinissable,
 unissait nos coeurs.
 Pas d'hypocrisie, pas d'égoïsme, pas de jalousie,
 Rien qu'une belle amitié.
 Le calme de cette forêt nous dictait le silence;
 Notre oreille tendue ne laissait passer aucun bruit
 sans chercher à l'identifier;
 Nos pas discrets respectaient la souveraineté de la nature.
 Oui, nous étions ses complices.
 O Nature chérie, vivras-tu encore longtemps pour nous?
 Par sa bêtise l'homme n'est-il pas en train de
 détruire tes mille merveilles?
 Bientôt seul un enclos bétonné sera-t-il le refuge
 de tes dernières beautés?
 Et nous entendrons alors le dernier battement de ton coeur,
 Dernier chant mélodieux,
 Cri plaintif,
 Murmure.

Anne 2^oC
 Lycée de Thann